

5月10日（月）最近の様子・・・です。



先週、笛の音が音楽室から聞こえてきました。ついその音に誘われて行ってみました。子どもたちがすごくがんばって笛の音を出していました。ソプラノリコーダーですが、なかなかきれいな音がでない。きれいな音ができるようがんばっていました。



5, 6年生の算数の授業風景です。5年生に担任の先生が支援をしている間、6年生は問題に取り組みながら、むずかしい所があると「教え合い」をします。こういう場面が「主体的、対話的な学び」であり、これからの必要な資質と言われています。



いわゆる「教え合い」です。単なる知識をいれることでなく、「知識をいれながら自分で説明できる力」が求められています。



子どもたちがいつでも読めるように、児童昇降口に、新聞コーナーを設置してもらいました。新聞には、様々な情報があり、自分に知恵をつけてくれるアイテムです。本校は、毎日子ども新聞をとっています。インターネットニュースでは、興味のある情報を得ることはできます。しかし、新聞には興味のないものも含めて様々な情報を得ることができるよさがあります。新聞をよく読む子どもは「学力が高い」と言われています。ぜひ、学校の休憩時間に読んでほしいと思います。